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Forza Italia solleva 
inutili polveroni, e né 
il sindaco Lombardi né 
la giunta comunale di 
Bastia Umbra hanno 
nulla da rimproverar
si. 
È quanto emerso nel 
corso di una conferen
za stampa a tre (pre
senti, oltre al sindaco 
Francesco Lombardi, 
anche l'assessore 
all'Urbanistica, Cior
gio Antonini, e al 
Commercio, Andrea 
Tabarrini), indetta per 
rispondere alle accuse 
di Forza Italia su irre
golarità commesse 
dalla Antonini srl, il 
cui proprietario, Mo
reno Antonini, è an
che il presidente della 
commissione urbani
stica della città. 
"Cià in tempi non so
spetti, è stato detto nel 
corso della conferenza 
stampa, il Comune 
aveva cominciato dei 
controlli nella zona in
dustriale per quanto 
riguarda l'edilizia, la 
congruità e l' osservan
za delle norme del Pip 

Assisi 
Piano urbano premiato 
come miglior progetto 
• ASSISI - Il Piano Urbano Complesso (Puc)di Assisi 
e Santa Maria degli Angeli ha vinto il premio per il 
miglior progetto nell'ambito del concorso nazio
nale "Promuovere, valorizzare e riqualificare la 
città e il territorio", promosso da Expo Italia Real 
Estate. Il premio è stato ritirato dal sindaco, Clau
dio Ricci, nel corso di una manifestazione svoltasi 
al Palazzo Reale di Milano, cui era presente anche il 
sindaco di Milano, Letizia Moratti. In particolare, 
il Puc prevede la riqualificazione urbana di dieci 
ettari, di cui quattro con verdi, piazze, percorsi, 
parcheggi che includono attività abitative e com
merciali, e la riqualificazione dell'area industriale 
ex Montedison. Soddisfazione è stata espressa dal 
sindaco Ricci e dall'assessore Mareno Fortini. 

F. P. 

TRASIMENO - Le banchine di or
meggio di diversi centri lacuali 
che si affacciano sul Trasimeno 
sono interessate da piccoli inter
venti di manutenzione ordinaria 
di singole parti strutturali e di 
completamento. 
È quanto precisa il Servizio difesa 
e gestione idraulica della Provin
cia di Perugia. Si tratta, infatti, di 
interventi dovuti esclusivamente 
al fatto che dopo numerosi anni 
dalla loro costruzione e dalla mes
sa in opera dei materiali utilizza
ti, sono stati evidenziati fenome
ni di degrado e di usura, princi

e per il commercio. Fi
nita una prima fase di 
ricognizione, abbia
mo proceduto alla ve
rifica di chi non ha 
realizzato alcuna atti 
vità, chi ha usato il 
lotto assegnatogli per 
scopi diversi, e come 
vanno le cose per chi 
ha avviato l'attività se
condo quanto stabili 
to. Nel regolamento 
del Pip è prevista la 
cessione di un ramo 
dell'azienda, quindi la 
Antonini srl - almeno 
da quanto ci risulta 
non ha per ora infran
to alcuna regola: se da 

palmente determinati dalla continua azione degli 
agenti atmosferici. 
Proteggere la struttura dall'acqua e dagli attacchi 
degli agenti atmosferici è dunque una vera e propria 
necessità.. In particolare si rende necessario eseguire 
interventi di rimessa. in sesto di parti di legno 

successivi accerta
menti risultasse che 
questo è avvenuto, è 
l'imprenditore che è 
responsabile, non 
l'amministrazione. FI 
sta facendo solo una 
polemica futile, tanto 
più che il presidente 
della commissione ur
banistica è nominato 
da tutti i consiglieri 
comunali, e non dalla 
maggioranza" . 
Quanto alla presenza 
del primo cittadino al
le inaugurazioni, il 
sindaco ribadisce la 
sua buona fede a ri 
spettare gli inviti a 

.In 
discussione 
la vàliclità 
del Pip 

La maggioranza ricorda 
che l'attuale Pip è stato 
votato nella scorsa 
amministrazione da quasi 
tutta Forza Italia 

prescindere da chi sia 
l 'imprendi tore. La 
giunta riconosce co
munque che il Pip così 
pensato "non è più at
tuale. Ci stiamo atti 
vando per cambiarlo e 
renderlo più attento 
alle esigenze degli im
prenditori' ma voglia
mo precisare che il Pip 
così com'è oggi è stato 
votato nella scorsa 
amministrazione da 
tutta Forza Italia, ad 
eccezione di Livieri e 
Mantovani. Lo scerif 
faggio di Forza Italia 
non aiuta la crescita 
economica" . 

Digitalizzare le mappe catastali 
dalla Regione oltre 27 mila euro 
NORCIA - Di recente, la Regione ha assegnato al 
Comune un finanziamento di oltre 27 mila euro 
per la digitalizzazione delle mappe catastali. 
Il progetto rivolto a tutti i Comuni dell'Umbria 
prevede la realizzazione di una banca dati attra
verso la rilevazione delle informazioni della 
viabilità comunale, della numerazione civica e 
codifica degli edifici. Prevede inoltre lo sviluppo 
di procedure software per l'inserimento, l'ag
giornamento e l'Integrazione delle informazio
ni. Per il Comune che sta investendo molte 
risorse nei processi di e-governement, il contri 
buto regionale sarà essenziale per incrementare 
e sviluppare ancor più il proprio sistema infor
mativo. "La fruizione diretta delle banche dati 
catastali da parte dei Comuni e la conseguente 
gestione integrata del territorio con strumenti 
di ultima generazione - afferma il primo cittadi
no Nicola Alemanno - stanno già apportando 
una serie di indubbi vantaggi per il nostro 
Comune, che tra l'altro gestisce Ici e Tarsu e ha 
competenze decisive ed esclusive in materia di 
tributi locali. Viene migliorata la conoscenza dei 
beni immobiliari e favoriti i processi di allinea
mento tra informazioni catastali e comunali. Al 
cittadino, inoltre, viene offerto un servizio più 
agevole, funzionale e conveniente". Il finanzia
mento regionale aggiunge così un altro tassello 
a quel disegno complessivo che va sotto il-nome 
di modernizzazione della pubblica amministra
zione. 
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Per An non serve l'inceneritore
 
PANICALE - Alessandro Belardi e 
Samuele Rossi, esponenti di An 
Azione civica di Panicale, si espri
mono negativamente sull'ipotesi 
della costruzione dell'inceneritore 
a Pietrafitta, ritornata ultima
mente di moda. 
"In quest'ultimo periodo pare es
sersi rimesso in moto, come un 
ciclo che si ripete, il partito dell'in
ceneritore - affermano in una nota 
i due consiglieri di minoranza - sia 
pure sottoforma di impianto di 
biomassa e a far gola ovviamente 
sono i terreni della vecchia centra
le di Pietrafitta come sappiamo 
recentemente acquisita dalla so

cietà Valnestore Sviluppo. Riba
diamo il nostro no convinto ad 
ogni ipotesi di questo tipo per il 
semplice fatto di ritenere chiusa, 
per Pietrafitta, l'epoca caratteriz
zata da insediamenti industriali di 
questo tipo. Lanostra vallata - con
tinuano i due consiglieri di Panica
le - non ha bisogno di altri camini, 
oltre a quelli della nuova centrale e 
della vetreria. Tra l'altro anche le 
stesse Amministrazioni comunali 
di Panicale e Piegaro, più volte da 
noi sollecitate in tal senso, hanno 
oramai ripetutarnente espresso 
nel tempo la convinzione che per 
Pietrafitta è ora di voltar pagina e 

• Sarà trattato 
il legno che 
compone il piano 
di camminamento 
della darsena 
dell'Isola Maggiore 

componenti le alzate delle ban
chine di ormeggio di San Felicia
no e di Torricella, del completa
mento della messa in opera di 
anelli d'ormeggio preso la darse
na dell'isola Maggiore. 
Senza dimenticare il trattamento 
dei legni che compongono il pia
rio di camminamento della dar
sena della stessa isola, e di altri 
modesti interventi di ripristino 
dei piani di calpestio degli accessi 
ai pontili della navigazione pub
blica, come ad esempio la rimes
sa in sesto di parti di pavimenta
zioni in calcestruzzo divelte o 

ammalorate. Una serie di interventi articolati ma 
necessari per evitare l'ulteriore usura dei materiali 
che già risulta in stadio avanzato. Azioni mirate e 
lavori, che sono già stati assegnati, per i quali è stato 
stanziato un importo complessivo che ammonta. a I lavori interesseranno anche le banchine di 
oltre 15 mila euro. ormeggio di san Feliciano e di Torn:e'." 

puntare a qualcosa di diverso". 
Infine i due consiglieri avanzano 
alcune proposte prendendo spunto 
da quello che si sta verificando a 
Montalto di Castro dove, nei pressi 
della mai completata centrale nu
cleare, sorgerà il più grande im
pianto fotovoltaico in Italia. Lo co
struirà l'Enel ad un costo di 30 
milioni di euro e potrà contare su 
dieci ettari di pannelli. L'energia 
prodotta sarà pari ai consumi di 
2700 famiglie. "Perché - concludo
no - non pensare di fare altrettanto 
per gli ettari di terreno della vec
chia area mineraria di Pietrafit
ta?" . 

TRASIMENO Il_co~to p,eglij.J].texyenti ammonta a oltre 15_mil~ euro 
AI via i lavori di manutenzione per le banchine di ormeggio 
necessari per fenomeni di degrado e di usura dei materiali 


